



Ce camerounais d'origine Allemande avait été arrêté le 18 février 2019 à l'aéroport de Douala alors qu'il rentrait à Berlin en Allemagne, où il réside avec sa famille

Joseph-Parfait Ngankam était soupçonné par les autorités camerounaise d'avoir participé au pillage de l'Ambassade du Cameroun en Allemagne le 26 janvier 2019.

Après enquête, il a été établi que cet ancien élève du Lycée de New-Bell n'est même pas impliqué dans ces actes de vandalisme, selon un communiqué publié ce dimanche par ses avocats, Maître Siewe Victor et Maître Tchouaga Marie Louise.